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ACTA DA REUnÃO ORDIN.QUA DE ,~L2/l976 

No dia vinte e cinco de Maio de mil novecentos e setenta e 

ta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da 

mara Municipal, reuniu ordinar~te a Comiss!o Administrativa da mesma ~

ra Municipal, sob a presid3ncta do > Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da 

Silva Jer6nimo e com a presença do Vice-Presidente Sr. Orlando Moreira de Ca~ 

pos Cruz e dos Vogais Srs. Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, Dr. Gil

berto Parca Madail e Alberto Gomes de Andrade.- - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reuni!o pelo Sr. Vice-Presidente, foi aprovada com 

dispensa de leitura .a acta da reuni!o anterior, que vai ser assinada.

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal

tas dadas pelos Vogais Sra. Dr. Armando sucena Seabra, Alfredo do sameiro Pe

reira Bacelar Alves e Jo~o Evangelista Vieira Ssrabando, sendo dado início aos 

traoolhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

illtifica.ç~ e pavimentaç~ da E.M. 621 entre ~t..adu9ge. Carreira Lar

.&.8~Paço - Foi presente o processo da obra em epígrafe, pelo qual se verifi

COU que doe cinco empreiteiros consultados, foi recebida uma proposta do Sr. 

Alexandre Tavares Coutinho e dois informaram que n1ro podiam assumir mais co~ 
promissos por terem vdrias obras adjudicadas.- - - - - - - - - - - - - 

Aberta a única proposta, da importância de 2 031 310$00, portanto su

perior à base de licita~o em 717 408$00, foi deliberado, por unanimidade,~ 

viar a proposta para aprecia~o do Gabinete Coordenador de Obras Municipais. 

Deaafectaçito de terrenos - Em seguimen1x> do tratado em reuni!o de 23 

de Março findo~ foi presente o processo relativo à desafectaç§O do domínio 

público de uma parte da Rua das Pombas, e tendo-se constatado que ntro houve 

quaisquer reclamaç6es, foi deliberado, por unanimidade, passar para o domí

nio privado a parte daquele arruamento, com a área de 796 m2, devidamente 

assinalada na planta constante do mesmo processo.- - - - - - - - - - - - - 

~os de jogos - Foi presente o ofício nº. 488/76, datado de hoje, da 

Delegaç~o em Aveiro da DirecçrJ:o-Geral da Bducação Física e Desportos, a soll 

ci tar a cedência do Estádio Municipal, a partir das 9 horas e 30 mimItos do 

dia 6 de pr6ximo m~s de Junho, a fim de levar acabo um Convívio atrav~s da 

ac~o do Ndcleo de Rugby de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado informar que esta C!mara Municipal 83! 

toriza a cedêncd.a , desde que o Sport Clube Beira-Mar ~o veja nisso inconve

niente.- - - - ... 
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Trânsito - Em continuaçgo do tratado em reunit0 de 10 de Feverei~o ~ 

timo, foram presentes as propostas para a sinalização horizontal na zona da 

Praça Humberto Delgado, da firma Fernando L. Gaspar, da importância de 66 000$00 

e do Engº. Ant6nio Abel de Melo Nunes, do valor de 46 000$00, os quais info!. 

mam, respectivamente~ que a duração normal das pinturas poderá ser de 6 meses 

ou 3 meses, dependendo da qualidade e estado do pavimento e 'da natureza e in

tensidade do tráfego, al~m de outros factores.- - - - - - - - - - - - - - 

Dado que o segundo proponente n~o disp~e do equipamento necessário, 

que teria que ser cedido pelo Municipio portuense, foi deliberado, por una

nimidade, adjudicar os ~abalhos à firma ternando L. Gaspar.- - - - - - - 

Aquisição de uma ciste.,.E!18- para li.!!!E.eza l? ~r:i:.2. sti~a de f.0!3s _I\_~nitre~

~ - Foram presentes propostas da Carbox - Comércio e Reparaç5es de Autom6

veis, Ldª., para o fornecimento de 1 cisterna equipada com mangueira de saí

da e demais acessórios para o seu funcionamento, por 110 000$00, e um agita

dor para desintegraçgo de lamas, por 25 000$00, e da Conde Bar~o - Indústri

as Metálicas e Com~rcio de Represent ~ç5es, S.A.R.L., co~prometendo-se a efe~ 

tuar o fornecimento de um tanque equipado com agi~ador e restante material 

pelo preço de 232 200$00. - - - - - - - - - - .- - - - - - - - - - - - 

Dado que a primeira proposta não é sufic~Gntemente elucidativa, foi d~ 

liberado, por unanimidade, pedir informaç~es à firma pro~o~ente quanto à ~~~~' 
tia que é concedida, bemc omo às peças que sâo abrangidas pela mesma garantia, 

e solicitar a remessa de catáJogos explicativos.- - - - - - - - - - - - - 

~J~ - Foi presente uma. circular do Il.is eu Laborat6rio Antropo

l6gico de Coimbra, a perguntar se a Câmara está interessada em ser incluída 

no itinerário da exposição que tencionam organizar e que pretendem levar a 

cidades da região Centro do Pais, mediante a colaboração que consistiria na 

designação de um elemento coordenador responsável, na ced~ncia de pessoal a~ 

xiliar para a montagem da exposição (vidraceiro, carpinteiro e pintor), de um 

vigilante durante o período de permanência e ainda em suportar as despesas dA 

propaganda e de encenaçgo a nível local e de reembalagem e transporte desde a 

cidade exibidora anterior.- - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fbi deliberado, por unanimidade, informar que, em principio se consi

dera que há o maior interesse na exposição, mas a resoluç~o final depende de 

serem melhor concretizadas as conàiç5es a estabelecer pela Comissão organi 7oR , 

dora da Exposição.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Escola Prepa~jQ!ja de J~ão Afo~s~__~ Av_~i~ - Fbi pr~s~~te um oficio 

da Escola Preparatória de João Afo~o de Aveiro, a enviar o pedido feito pelo 

grupo de estágio de Educação Visual, no sentido de ser autorizada uma exper~ 

ência a realizar nos pr6prios carros manuais de recolha de lixo, em que os alu 
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nos d~o a sua colaboraç~o com projectos gráficos e -cromAticos 

ta e integrada no trabalho produtivo.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por maioria, foi deliberado conceder autoriz.ação para realizar os t~ 

balhos a título experimental, apenas em dois carros, podendo a autorizaç~o 

vi~ ou não a ser extensiva a outros.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - nomeaç6es - Foi presente o ofício nº. 405/ 
/76/0, datado de 13 de Maio corrente, do Governo Civil de Aveiro, a comunicar 

que ao concurso para provimento do lugar de terceiro-oficial desta Câmara M~ 

nicipal foi admitida a única candidata - Maria Isabel Gomes, terceirc-oficial 

da Secretaria da Câmara Municipal de Ilhavo, aprovada no respectivo concurso 

de habilitaçgo com a classificaç~o de 10 va10res.- - - - - - - - - - 

In~a~ prop6sito deste assunto o Vice-Presidente Sr. carlos Jer6nimo reco~ 

do~ugar em causa está a ser preenchido, interinamente, pela escriturária

dactilógrafa desta Câmara Municipal, Graciete Migueis Picado, e deu a conhecer 

que fmi feita uma consulta à Direcç~0-Gera1 da Funç~ Pública, acerca da sit~ 

ç~o em que ficaria esta funcio~ria.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Em seguida, depois de recordar que a nomeaçgo da concorrente teria que 

ser feita nesta reuni~o, nos termos do artigo 489º, § 22 . , do Código Adminis

trativo, prop8s que ~o se desse cumprimento àquela disposiç~o legal e se aguaE 

dasse a resposta à consulta feita, o que foi aprovado por unanimidade.

Dia Mundial da Criança - O Vice-Presidente Sr. carlos Jerónimo deu a 

conhecer que estiveram na C~mara algumas educadoras de infância, que sugeri

ram algumas actividades re1acionadas-,om o Dia Mundial da Criança, e a quem 

foi proposto que as mesmas se alargass~m aos alunos das escolas pri~rias, 

estabelecendo-se po10s de atracç~o em Aveiro, S. Bernardo, Cacia, Aradas, 

Solposto, Oliveirinha e Eixo, para onde se dirigiriam os alunos das escolas 

mais próximas, utilizando meios de transporte municipais e de outras entidades. 

Tamb~m deu a conhecer que as referidas actividades consistiriam em 

diversas práticas desportivas, em pintura, modelação e desenho e o programa 

de divers~es compreenderia cinema, danças, cantares e fantoches, com a co1abQ 

raç~o dos alunos do ~~gist~rio Pr~rio, do Rancho Infantil da Gafanha da Na

zar~, de um agrupamento musical infantil de Oliveira do Bairro e ainda dos a1~ 

nos s estagiárias da Escola dos Areais e do Centro Paraquia1 de S.Bernardo.

O Sr. Vice-Presidente propôs que a Câmara desse toda a colaboração po~ 

síve1 no sentido de se concretizarem aqueles objectivos, o qual foi aprovado 

por unanimidade.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dia Mundial do Ambiente - Foi lido o ofício nº. 2674, datado de 13 de. 

Maio corrente, da Direcç~o de Serviços de Administração I~cal, remetido atrav~s 

do Governo Civil de Aveiro, a comunicar que o dia 5 de Junho vem sendo consi
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derado Dia Mundial do Ambiente e a solicitar o apoio para as iniciativas que 

a Comissão Nacional do Ambiente entenda prornover.- - - - - - - - - - - 

Acerca deste assunto, o Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo deu a co

nhecer que a Universidade de Aveiro tinha promovido uma reunião, a que se s~ 

guiu outra na Câmara, a fim de estudar as formas de assinalar a data, das quais 

se destacam as seguintes sugestões: Concentração de pessoas em lugar a deter

minar, que para ai se deslocariam a p6, de bicicleta, ou em barcos de remos, 
~ 

a ~ue se seguiria um piqueni~ue; deslocação dessas pessoas at~ à Avenida Dr. 

Lourenço Peixinho, onde seria imobilizada uma faixa de rodagem que seria de~ 

tinada à prática de actividades desportivas; plantação de 4rvores no Bai~ 

ro da Gulbenkian; colocaç~o de plantas, de pain6is e de fotografias na Praça 

Dr. JoaqUim de Melo Freitas, para o que seriam vedados ao tr~nsito aquela Pr~ 

ça, a de 14 de Julho e a Rua de Domingos Carranchoj e à noite, projecções de 

diapositivos sobre a problemática do ambiente.- - - - - - - - - - - - - 

A COmi8S~O, concordando com as projectãdas iniciativas deliberou, por 

unanimidade, iar todo o seu apoio e colaboração.- - - - - 

Aquisição de bens - O Vice-Presidente Sr. Orlando Cruz referiu-se ao 

problema da construç~o de un campo de jogos a efectuar nos terrenos da anti

ga lixeira de Azurva, com a colaboraç~ da respectiva Comiss~o de Moradores, 

a quem foi entregue uma planta t onde constava, erradamente, a indica~o de 

um terreno camarário que, na realidade, pertence à firma Louro & Resende, de 

Vagos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Disse o Sr. Vice-Presidente que na sequência dos contactos havidos 

com os propriet~ios do terreno em causa, foi apresentada uma proposta para a 

sua venda, pela importância total de 125 000$00, sendo 75 000$00 pelo saibro 

que tem para extrair e 50 000$00 pelo restante terreno.- - - - - - - - - - 

Considerando o preço pedido exagerado, foi deliberado, por unanimida

de, determinar aos Serviços de Urbanização e Obras que procedam à avaliaç~o do 

terreno, a fim de se entabularem negociaç~es com os proprietários do terreno. 

c. -, i~ I 
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